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21 января прошло заседание Совета предпринимателей города, где среди основных
вопросов на повестке дня стояло изменение коэффициента денежной оценки земли.
Как отметил сегодня председатель Совета, депутат Александр Артемов, данный вопрос
очень важен для Горловки. Поэтому в ходе заседания городским головой Евгением
Клепом принято решение детализировать рассмотрение введения новых ставок.      
  На данный момент, по словам депутата городского совета, проходит проработка
вопроса, который касается, с одной стороны, пополнения бюджета города, с другой,
влияет непосредственно на работу предпринимателей:   
  - В Совет предпринимателей входят предприниматели разных направлений и отраслей.
Я являюсь и предпринимателем и депутатом городского совета одновременно, мне не
безразлична судьба и развитие малого и среднего бизнеса в нашем городе, с другой
стороны важен вопрос бюджетной сферы. Поэтому очень важно найти и принять
сбалансированное решение, чтобы обе стороны не были ущемлены, - откровенно
высказывается Александр Артемов.
 
  До 25 января предприниматели города различных отраслей и направлений
деятельности будут собираться в фокус-группах, где вопрос об изменениях
коэффициентов будет детально обсуждаться. По словам председателя Совета, задача
– донести необходимую информацию до предпринимателей, важность выхода из
«тени»:   
  - Прежде всего, предпринимателям нужно быть «открытыми», оформить всех
сотрудников, тогда в выигрыше останутся все стороны. А мы, в свою очередь, должны
объяснить бизнесу, что они получат от этого.   
  Обсуждение между предпринимателями разных направлений будет длиться до
пятницы, когда состоится общее собрание, где представители разных отраслей бизнеса
выскажут свое мнение и обсудят вопрос изменения ставок с коллегами и городской
властью.   
  По мере рассмотрения вопроса будут выноситься предложения, после чего вопрос
будет вынесен на рассмотрение сессии городского совета, возможно, будут найдены
альтернативные варианты решения.

На Дне депутата, прошедшем сегодня, 22 января, Евгений Клеп вынес предложение
снять с рассмотрения ближайшей сессии вопрос изменения коэффициента денежной
оценки земли. Представители Партии регионов, в частности, Михаил Попов и Борис
Козырев, отметили, что решение, представленное на рассмотрение депутатов, только
ухудшит ситуацию в городе, приведет к снижению зарплат, а может, и к развитию

 1 / 2



Городская власть и предприниматели Горловки совместно дорабатывают вопрос изменения коэффициента денежной оценки земли

Горловский Медиа Портал
22.01.13 13:36

теневых работодателя и сотрудников.

Голосовать против - такое решение приняла фракция Партии регионов, однако мэр
настоял на снятии вопроса с повестки дня и отправил решение на доработку.
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